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REQUERIMENTO Nº  060 /2017.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda, solicitando daquela Empresa que, com urgência, aumente os horários 

do transporte municipal para o Condomínio Jaguariúna I e II, pois o número hoje 

existente, vem dificultando o dia a dia daquelas famílias. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os Condomínios Jaguariúna I e II vêm sendo prejudicados, tanto na 

parte profissional quanto na parte social, pela falta de horários constantes no 

transporte público, dificultando a vida desta comunidade. 

É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 20 de março de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 

 

 


